

# ROSSMANN und RECKEN zeigen Herz für Kinder: 30.000 Euro für soziale Projekte

26.11.2024 | Unternehmen

**Unter dem Motto „RECKEN verbinden“ zeigen ROSSMANN und der Handball-Bundesligist aus Hannover ihr gemeinsames Engagement für Kinder und soziale Projekte. Beim Heimspiel gegen den SC Magdeburg wurden vor ausverkaufter Halle insgesamt 30.000 Euro an drei Organisationen überreicht.**

Die Spendenübergabe markierte neben der sportlichen Leistung einen weiteren Höhepunkt am großen „ROSSMANN-Spieltag“. Vor 9.900 Zuschauern erläuterte Michael Rybak, Geschäftsführer bei ROSSMANN: „Soziale Verantwortung ist ein integraler Bestandteil unseres Unternehmens. Mit unseren Spenden möchten wir dort helfen, wo wir tatsächlich etwas bewirken können – hier in der Region Hannover“. Die Übergabe der insgesamt 30.000 Euro Spendengelder wurde zusätzlich von Petra Czora, Geschäftsleiterin Marketing und Peter Dreher, Geschäftsführer, begleitet. Die Führungskräfte haben die Spendeziele aufgrund persönlicher Verbindungen wohlüberlegt ausgewählt.

Eike Korsen, Geschäftsführer DIE RECKEN TSV Hannover-Burgdorf, hob das gemeinsame Engagement mit der Drogeriemarktkette hervor: „Unter dem Dach ‚Recken verbinden‘ bündeln wir unser soziales Engagement und die Unterstützung von Initiativen, die uns am Herzen liegen. Die Zusammenarbeit mit ROSSMANN ist besonders wertvoll, da wir gemeinsame Ziele verfolgen und Projekte unterstützen, die das Wohl von Kindern fördern – eine von mehreren Säulen innerhalb von ‚Recken verbinden‘.“

Die drei bedachten Organisationen erhielten jeweils 10.000 Euro:

- Der **Kinderschutzbund Burgdorf**, der sich mit gesunder Ernährung in Schulcafeterien engagiert. Die Spende sichert den Betrieb und ermöglicht, weiterhin Kindern ein gesundes und nahrhaftes Frühstück anzubieten.
- Der **Wünschewagen Niedersachsen**, plant die Anschaffung eines weiteren Spezialwagens, um noch mehr sterbenskranken Menschen ihren letzten Wunsch erfüllen zu können. Mit der Spende kommt das Projekt der Neuanschaffung einen großen Schritt näher.
- Der **Verein für krebskranke Kinder Hannover**, der den Bau eines Elternhauses auf dem Gelände der MHH verfolgt. Betroffenen Familien soll in dieser schwierigen und belastenden Phase ein zweites Zuhause auf Zeit geschaffen werden und ihnen so eine unmittelbare Nähe zu ihrem kranken Kind ermöglichen.

**ROSSMANN-Pressestelle**

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **[dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)**





Credit: Oliver Vossage Photography

Jeweils 10.000€ für den guten Zweck: Petra Czora, Geschäftsleitung Marketing ROSSMANN ( 1. v. l.), übergab die Herzensspende an den Verein für krebskranke Kinder Hannover. Peter Dreher, Geschäftsführer ROSSMANN (Mitte), fühlt sich als ehemaliger Handballer und Burgdorfer dem örtlichen Kinderschutzbund besonders nah. Michael Rybak, Geschäftsführer ROSSMANN (2. v. r.), erlebte eins selbst, wie einem Menschen an der Nordsee ein letzter Wunsch erfüllt wurde. Credit: Oliver Vossage Photography

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **[dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)**

